Granma JUNIO 2012 > sábado 2 DEPORTES



Julio César la Cruz (izquierda) lidera la escuadra cubana.

Ya se combate en el Cardín

Aliet Arzola Lima

El XLII Torneo Internacional Giraldo Córdova Cardín de boxeo quedó inaugurado anoche en la sala polivalente capitalina Ramón Fonst, con la participación de 16 equipos de 12 países.

Noventa y un pugilistas disputarán las coronas en las 11 divisiones convocadas, de las cuales solo en 69 y 75 kg no habrá al menos un clasificado para el certamen boxístico de los Juegos Olímpicos de Londres de julio y agosto venideros, según información ofrecida en el Congresillo Técnico de la justa por Alberto Puig, comisionado nacional.

En la propia reunión trascendió, además, la ausencia del monarca mundial cubano Lázaro Álvarez (56). "Estuvo bajo tratamiento por molestias en la vista y no quisimos forzarlo para el evento. Está en perfectas condiciones, pero ahora resulta más provechoso que continúe su preparación individual con vistas a Londres", aseguró Rolando Acebal, je-

fe del colectivo técnico antillano.

De las representaciones foráneas destacan Colombia, Túnez y Turquía, con tres clasificados a la cita estival. De los turcos solo uno combatirá en su peso: Fehat Pelivan (49), pues Sulcut Eker (52) y Fatih Keles (60) saltarán al cuadrilátero en las divisiones inmediatas superiores.

En la lid se prevé una reñida pugna en los 81, donde confluirán hasta cuatro hombres asegurados para competir bajo los cinco aros: el colombiano Jeisson Monroy, el tunecino Elmekacheri Yahia, lhab Al Matbouli, de Jordania, y el campeón universal cubano Julio César la Cruz.

El torneo cuenta como peculiaridad con un cartel especial diario, a partir del domingo, en el que participará la escuadra nacional juvenil cubana y tendrán la opción de pelear los púgiles eliminados en las fechas precedentes, variante ideada por los organizadores en pos de aumentar el fogueo de los participantes.

dan Manduley (HOL); jardinero izquierdo: Alfredo Despaigne (GRA); central: Guillermo Heredia (MTZ) y derecho: Rusney Castillo (CAV).

El designado: Serguei Pérez (IND); utility: José M. Fernández (MTZ); lanzador derecho: Vladimir García (CAV); zurdo: Leandro Martínez (GRA) y relevista: Pablo M. Fernández (HOL).

Los Guantes de Oro fueron pa-

La Comisión Especializada de Cronis-

tas del Béisbol, del Círculo de Periodístas Deportivos, dio a conocer el Todos

Estrellas. Guantes de Oro y los jugado-

res más valiosos de la 51 Serie Na-

cional. En la votación participaron 12

El Todos Estrellas lo integran, recep-

tor: Yosvani Alarcón (LTU); primera base: José Dariel Abreu (CFG); segunda:

Héctor Olivera (SCU); tercera: Yulieski

Gourriel (SSP); torpedero: Yor-

medios de prensa del país.

Los mejores de

la Serie Nacional

Los Guantes de Oro fueron para, el **receptor**: Danger Guerrero (MAY); **primera base**: Yoenni Southeran (GTM); **segunda**: Andy Ibañez (IJV); **tercera**: Raúl González (CAV); **torpedero**: Yor-

dan Manduley (HOL); jardinero izquierdo: Yuniet Flores (VCL); central: Guillermo Heredia (MTZ) y derecho: Rusney Castillo (CAV).

Lanzador: Alberto Soto (GRA); el novato del año es Carlos Juan Viera (LTU); el jugador más valioso, Alfredo Despaigne (GRA) y el más valioso de los play off, Vladimir García (CAV). El manager del año, Roger Machado (CAV) y la mejor sede, Ciego de Ávila.



FOTO: ALBERTO BORREGO

CONGRESO DE MEDICINA DEPORTIVA

La importancia del psicólogo

El estudio del crecimiento dinámico de los niños fue otro tema que despertó interés en el evento

LA HABANA.—La acción del psicólogo en el deporte no solo se circunscribe a los resultados en el alto rendimiento, expresó el español Eugenio Pérez en el VI Congreso de Medicina, Ciencias aplicadas al Deporte y a la Actividad Física, en el Palacio de Convenciones.

El especialista de la Universidad de Sevilla dijo que la Psicología en esta esfera tiene que ver igualmente con grupos de personas que se inician en la actividad física y quienes lo hacen por ocio o bienestar, con estrategias diferentes en cada caso, precisó.

Manifestó que, además del trabajo con los practicantes, esta especialidad incluye también a entrenadores, grupos deportivos, organizaciones, jueces, árbitros y otras personas relacionadas con la actividad muscular.

Para que un psicólogo desarrolle sus habilidades y sea competente, debe conocer las distintas modalidades en las que brindará su asesoramiento, afirmó Pérez. Adaptar la situación de lo que se valora a las circunstancias y el contexto, constituye una herramienta eficaz en sus manos para conseguir la meta propuesta, puntualizó.

En el evento participan 272 delegados en representación de Argentina, Alemania, España, México, Estados Unidos, Francia República Dominicana, Venezuela, Ecuador, Colombia y Cuba, entre otros. **CRECIMIENTO DINÁMICO DE LOS NIÑOS**

El estudio del crecimiento dinámico en los niños deportistas centró una de las conferencias también debatidas en el evento.

Es muy importante realizar tests y pruebas de terreno, para conocer las capacidades físicas de los infantes y dosificarles el entrenamiento, expresó el alemán Peter Klauss, doctor en Ciencias Médicas. Agregó que los deportistas jóvenes constituyen la base del alto rendimiento en cualquier nación, por lo cual es necesario tener en cuenta sus posibilidades para no someterlos a cargas superiores a las que puedan asimilar y reciban el adiestramiento adecuado.

Si no existe una verdadera relación entre el desarrollo biológico de los niños y lo que son capaces de soportar mediante la práctica deportiva, pueden sufrir daños que les imposibilitarán alcanzar resultados satisfactorios, destacó.

El visitante, quien viajó por primera vez a Cuba en 1986, manifestó que esos estudios permiten a los pequeños desarrollar una estructura armónica y tener mayor probabilidad de convertirse en deportistas de éxito, con el paso del tiempo. Este método brinda la oportunidad de establecer comparaciones en el crecimiento de la masa muscular entre los niños de una misma edad y reconocer cuál de ellos tiene las aptitudes precisas para ser un mejor atleta, concluyó. (AIN)

telescopio

CUBANOS NO COMPITEN EN EUGENE

LA HABANA.—La Federación Cubana de Atletismo informó que no participará hoy en la parada de la Liga de Diamante, en la ciudad estadounidense de Eugene. La decisión resultó del más reciente análisis de la preparación para los Juegos Olímpicos de Londres, el cual sí avaló la presencia de competidores de la Isla en la fase de Nueva York, el 9 de junio. Cuba estará representada, entre otros, por los vallistas Dayron Robles y Orlando Ortega, las saltadoras de triple Yargeris Savigne y Dailenys Alcántara, la pertiguista Yarisley Silva y el discóbolo Jorge Fernández.

POR BOLETOS PREMUNDIALES

LA HABANA.—Cuba buscará boletos premundiales en los Centrobásquet, categorías femenina y masculina, en Morovis y la capital de Puerto Rico, San Juan, respectivamente. El femenino será del 12 al 16 de junio, y los tres primeros lugares conseguirán cupos para el premundial del 2013, donde se disputará la presencia en el Campeonato Mundial de Turquía'14. En el masculino, del 17 al 24 del propio mes, los semifinalistas ganan plazas para el certamen continental, en busca del pase al Mundial de España 2014. (PL)

ALEMANIA SE ANUNCIA

BERLÍN.—La esgrimista Britta Heide-

mann, campeona olímpica en Beijing'08, lidera la primera lista de 85 seleccionados por Alemania (37 mujeres y 48 hombres) para Londres'12. Heidemann suma nueve medallas mundiales a sus 29 años y estará acompañada por otros titulares olímpicos como el esgrimista Benjamin Kleibrink y el judoca Ole Bischof (-81 kg). Se conocerá una segunda lista el 25 de junio y una tercera y definitiva el 4 de julio, para completar una delegación que contará con cerca de 380 deportistas. (AFP)

REVISTA DIGITAL

HOLGUÍN.—A partir de este mes, Cuba contará con una Revista Científica Electrónica dedicada a los deportes de combate, como instrumento eficaz para el desarrollo de estas disciplinas en la Isla. El Máster en Ciencias Orlando Rodríguez, del grupo de creadores de la publicación digital, declaró que la misma se nutre de los trabajos de graduación de maestrías y doctorados relacionados con esta temática y de colaboraciones nacionales y extranjeras. Explicó que la revista contará de cuatro números anuales. (AIN)

CONFÍAN EN BRASIL

RIO DE JANEIRO.—La FIFA dio un nuevo voto de confianza a Brasil al anunciar el cronograma de la Copa Confederaciones'13, un ensayo general antes del Mundial'14, considerando que las seis sedes propuestas estarán listas para el torneo. La Copa se celebrará del 15 al 30 de junio del 2013 en cuatro ciudades: Río de Janeiro, Brasilia, Belo Horizonte y Fortaleza. (AFP)